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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

maladies du bétail
Question écrite n° 71929

Texte de la question

M. Aloyse Warhouver attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur le dernier avis rendu
par l'A.F.S.S.A. qui démontre qu'il était possible de sauver les jeunes générations dans les troupeaux atteints
par un cas d'E.S.B. D'autres pays européens ont déjà adopté l'abattage sélectif alors que la France a continué à
abattre les derniers troupeaux touchés. Sachant que la viande consommée en France vient également des
autres pays européens, il est illusoire pour le consommateur de croire qu'il est mieux protégé par une stricte
application du principe de précaution. Les tests pratiqués sur les troupeaux abattus ont-ils confirmé les craintes
scientifiques qui ont amené la destruction intégrale des troupeaux ? Les résultats peuvent-ils être rendus publics
? Il lui demande de prendre la seule décision qui laisse un espoir aux futurs éleveurs, c'est-à-dire l'abattage
sélectif et l'arrêt de l'abattage total.
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